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２年生の「いいね！」
５月は、ＧＷ明けに生徒総会が行われました。生徒会執行部、各常任委員会のスローガンや活動計画が発表

され、校則について見直しを行いました。生徒総会に向けた学級討議では、積極的に質問や意見を述べ、活発
に議論する姿が見られました。一人一人の「よりよい学校にしよう」という思いが伝わってきて、頼もしさを感じま
した。今後は、その思いを形にするために、それぞれが役割を果たし、周りの人たちと協力しながら、みんなの力
で、楽しくよりよい学校、学年、クラスをつくっていきましょう。
５月２２日には、晴天の下、校外学習が行われました。午前中は、班ごとに一乗谷朝倉氏遺跡や博物館を見

学し、朝倉氏の歴史について学びました。施設の方やお客さんに進んで挨拶をする生徒がたくさんおり、観光客
の方から「どちらの学校ですか？よく挨拶してくれる生徒さんですね」とお褒めの言葉をいただきました。午後か
らは、総合グリーンセンターにて、学年レクリエーションを行い、学年の親睦を深めました。４月末から学級委員が
昼休みに打ち合わせや準備をしてくれたおかげで、みんなが楽しい１日を過ごすことができました。新しいクラス
の友達との距離も縮まりました。
総合の学習の時間では、高校調べを行い、個人でレポートにまとめたり、クラスを超えてグループでポスター

セッションを行ったりしました。各自が興味のある高校を選び、調べたり発表を聞いたりすることで、主体的に高
校の情報をたくさん得ることができ、自分の進路について考えを深めることができました。
どの活動も、仲間と協力して取り組み、充実した実りある活動となりました。目標や目的に向かって、自ら仲間

と力を合わせ、取り組む姿に成長を感じます。これからも、仲間と協力してやり遂げる楽しさや達成感をたくさん
味わっていってほしいと思います。

定期テストに向けて
第１回定期テストまで１週間を切りました。テスト勉強は、計画的に

進んでいますか。４月の学年集会で話があったように、「よい学び」を
積み上げていますか？「よい学び」とは、「できない」を「できる」ように
することです。そのためには、①わからないところを質問する ②授業
で学んだことを自分なりに調べる ③ワークを解き直すことが大事で
す。宿題をこなすのは、「作業」です。「勉強」ではありません。ワークを
一度だけ解いて満足したり、わからないことをそのまま放っておいたり
せず、何度も繰り返し見直しや復習をして、「できない」を減らし、「で
きる」を増やしていきましょう。放課後学習会にも積極的に参加し、しっかりと内容を理解してテストを迎えられる
ようにしてください。

保護者のみなさまへ ６月の予定
３日(月) 学納金引き落とし

○水分を多めに 放課後学習会
これからますます暑さが増してきます。例年、気温や ５日(水) 第１回定期テスト ①国 ②英 ③数

湿度の高さ、体育の授業により、水分がなくなり困っ ６日(木) 第１回定期テスト ①理 ②社
ている生徒を見かけます。ぜひ、水分を多めに持たせ １０日(月) 常任委員会
てください。水筒の中身は、お茶だけでなく、スポーツ １２日(水) 壮行会
飲料でもかまいません。 １３日(木) ひまわり教室

１８日(火)～２０日（木） ＰＴＡ挨拶運動
○汗ふきタオル、着替えの準備を ２１日(金)～２３日(日) 地区夏季総合競技大会
体育の授業や部活動があるときは、大量の汗をか ２２日(土)・２３日(日) 県中学校春季陸上競技大会

きます。清潔で快適に過ごせるよう、タオルや着替えを ３０日(日） ＰＴＡ奉仕作業
持たせてください。

７月の予定
○ＰＴＡ奉仕作業について １日(月) 常任委員会、 放課後学力アップ講座
６月３０日（日）にＰＴＡ交流委員会主催の奉仕作 ３日(水) 色決め集会

業が予定されています。作業内容は、グラウンドの草 １１日(木)～１５日(月) 県中学校夏季総合競技大会
取り、側溝の土上げです。大変お忙しいとは思います １７日(水) 保護者会
が、ご協力のほど宜しくお願いいたします。 １８日(木) 保護者会、確認テスト

１９日(金) 確認テスト、１学期終業式



～校外学習 振り返り～

朝倉氏遺跡を観光して、地元福井県のたくさんの歴史を知ることがで
きました。当時のまま復元されていると聞いて町並を歩いたときは、「４０
０年前はこんな感じの生活をしていたんだな、すごいな」と思い、まるでタ
イムスリップした気持ちになりました。この校外学習をきっかけに班のみ
んなとの仲も深まったし、もっと福井についての歴史を知りたい！と思えま
した。これからは、福井の魅力をたくさん知りたいです。（２組Ｙさん）

いろいろな所に井戸がたくさんあ
るんだなと思いました。遺跡を見てみ
ると、現代とは違うところがたくさん
あります。例えば、家一軒が一階建
てで狭かったり、窓がガラスではな
かったり、テレビなどがなかったり、
生活が過酷だったんだなと思いまし
た。（５組Ｈくん）

朝倉氏遺跡のことを何も知らなかったので、珍
しい遺跡や歴史について学べてよかった。朝倉
館の原寸再現がとてもよいと思った。天井が高
かったり、書院造りなど今と全く違う造りで面白
かった。午後にしたレクリエーションも全員が楽し
める企画で、とても楽しかった。今回の校外学習
で出た新たな課題やよかったところを金沢研修
や修学旅行につなげたい。（６組Ｎさん）

～高校調べ発表 振り返り～
・自分が行くことも関わることもないと思っていた高校の発表を聞いて面白かっ
たし、どの高校も詳しく発表されていたので、聞いていて楽しかった。もっと知りた
いと思った。これからは、自分がまだ不思議に思っていることや分からないことを
調べたい。特に、いろいろな高校の部活が今一番気になっているので、調べたい
と思った。（１組Ｔくん）

・元々は自分が調べていた高校にしかほとんど興味を持てていなかったけれど、
発表会を通して「もっと知りたい」と思える高校が増えてよかったです。今まで未来について考えるのが苦手で、将来
なりたい職業もなかったし、考えると不安になるのであまり考えたくなかったけれど、こういう授業を受けたら、意外と
自分の未来についてどんどん見えてくる気がして、結果、今は将来について考えるのが少し楽しくなれたのでよかった
です。将来の職業に少しでもつなげられるような高校を探していきたいです。（３組Ｓさん）

・５つの高校について発表を聞いて、どの高校も特色などを知ることができました。
偏差値だけでなく、場所や学科、コースなども視野に入れて進路を考えていきたい
です。私は流されやすいので、友達についていったりしないようにしたいです。
（４組Ｎさん）

・今回の発表で少し興味をもった高校は仁愛高校です。女子のために考えられて
いるところがいいなと思いました。福井の高校だけでなく、他の県の高校も調べて
みたいなと思いました。選択の視野が広がっていいなと思えました。（７組Ｋさん）


